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“Si el grano de trigo sembrado en la tierra muere, producirá mucho fruto” Jn: 12, 20-33 
QUEREMOS VER A JESÚS   ¿Cómo responde Jesús a esta petición?  De un modo que lleva 
a reflexionar.  Dice así:     «Ha  llegado  la  hora de que sea glorificado el Hijo del hombre 
[…]  Si  el  grano  de  trigo  no  cae  en  tierra  y  muere,  queda él solo; pero si muere, da 
mucho fruto» 

La liturgia de este quinto domingo de Cuaresma 

proclama el Evangelio en el que san Juan relata 

un episodio que ocurrió en los últimos días de 

vida de Cristo, poco antes de la Pasión (cf. Jn 

12,20-33). Mientras Jesús estaba en Jerusalén 

para la fiesta de pascua, algunos griegos, llenos 

de curiosidad por lo que estaba haciendo, expre-

saron su deseo de verlo. Se acercaron al a póstol 

Felipe y le dijeron: «Queremos ver a Jesús» (v.21). 

«Queremos ver a Jesús», recordemos este deseo: «Queremos ver a Jesús». Felipe se lo dice a 

Andrés y luego juntos van a decírselo al Maestro. En la petición de aquellos griegos podemos 

ver la súplica que muchos hombres y mujeres, en todo lugar y tiempo, dirigen a la Iglesia y 

también a cada uno de nosotros: “Queremos ver a Jesús”. 

¿Cómo responde Jesús a esta petición? De un modo que lleva a reflexionar. Dice así: «Ha lle-

gado la hora de que sea glorificado el Hijo del hombre […] Si el grano de trigo no cae en tierra 

y muere, queda él solo; pero si muere, da mucho fruto» (vv. 23.24). Estas palabras no parecen 

responder a la petición que habían hecho aquellos griegos. En realidad, van más allá. De hecho, 

Jesús revela que Él, para todo hombre que quiera buscarlo, es la semilla escondida dispuesta a 

morir para dar mucho fruto. Como diciendo: si queréis conocerme, si queréis comprenderme, 

mirad el grano de trigo que muere en la tierra, es decir, mirad la cruz. 
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HORARIO DE OFICINAS 
 Lunes a Viernes de 9:30  A.M. a 1:30 

P.M. y de 3:30 P.M. a 6:30 P.M. 
Sábados CERRADO. 

 
MISAS 

Lunes a Sábado:  
8:00 A.M.   Y  7:00 P.M. 

 
Domingos:  

10:30 A.M., 12:00 P.M.,  5:00 P.M., 
7:00 P.M. 

 
CONFESIONES 

Lunes a viernes de 10:00 a 10:30 
A. M. 

Jueves sólo durante la Hora Santa 
 
 

BAUTISMOS 
Todos los Sábados 12:00p.m.        

Limitado a 5 niños.                           
Presentar 10 días antes en oficina: 
Acta de Nacimiento original  y  copia 
del bebé.  - Comprobante de sacra-
mento (s) de padrino (s). - Pláticas 
pre-bautismales de papás y padri-

nos. 
Registro  al  entregar  papelería      

completa. 
 

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO 
Hora Santa y confesiones, todos los 

jueves de 8:00 a 9:00 P. M. 
Primer viernes  del mes exposición    

Al Santísimo                                          

El Verbo se hizo carne, 
y habitó entre nosotros, 

Jn 1:14 

www. san j e ron imomty .o rg  

DOMINGO V DE CUARESMA. 

Llega la Semana Santa a La Igle-
sia. El Domingo de Ramos es la 
primera festividad de la Semana 
Santa, así como el día en el que 
finaliza la Cuaresma, que comenzó 
el Miércoles de Ceniza en el mes 
de febrero. 

Origen del Domingo de 
Ramos. El Domingo de Ramos 

conmemora lo descrito en los evangelios, la entrada triunfal 
de Jesús en Jerusalén, aclamado triunfalmente por una multi-
tud como el Mesías. Jesús iba montado en un asno y sus segui-
dores lo recibieron al grito de “¡Bendito el que viene en el 
nombre del Señor!”. 
La eucaristía de este día tiene dos momentos importantes. Por 

un lado, la procesión por el camino de los olivos y las palmas y, 

por otro, la lectura de la palabra de Dios, que evoca la Pasión 

del Señor, recogida en el evangelio de San Mateo. PREPARE-

MOS DESDE EL CORAZÓN. 

                                                                                                                       

Este MARTES 19 de marzo se conmemora el Día de San José, 

una de las festividades más importantes del catolicismo. El 

mismo se conmemora ya que se recuerda el papel sagrado de 

los padres como protectores y guías de las familias. Conoce 

por qué se celebra y cuál es el origen. CELEBREMOS CON FE Y 

ESPERANZA. 

AVISOS PARROQUIALES 

DOMINGO 24 DE MARZO CELEBRAMOS 

EL DOMINGO DE RAMOS. 

MARTES 19 DE MARZO 
CELEBRAMOS LA FIESTA 
DE SAN JOSÉ, PATRIARCA 
DE LA IGLESIA.

VIERNES  22  DE  MARZO  SE CELEBRA  EL DÍA  MUNDIAL 
DEL CUIDADO DEL  AGUA.   NUESTRA  CONCIENCIA  NOS 
INVITA  A  TOMAR  CON  GRAVE  RESPONSABILIDAD ES-



“Las palabras de Jesús en el Evangelio son de altísima 

'gama'. Se disfrutan tomándolas en gotas”, “La 'gota' 

de hoy es la palabra que Jesús le dijo a Marta, que 

estaba ocupada en muchas cosas: 'Marta, Marta: sólo 

una cosa es necesaria' (Lucas 10,42). Esa palabra está 

ahora dirigida a cada uno de nosotros. ¡Solo es nece-

saria una cosa! Si tienes esto, lo tienes todo, aunque 

no tengas nada más; si no lo tienes, no tienes nada, 

¡aunque el mundo entero fuera tuyo! 

Quiero que un gran filósofo y creyente del siglo XIX, 

Soeren Kierkegaard, les diga cuál es esta cosa necesa-

ria, para que no piensen que nosotros, los predicadores, somos los únicos que cree-

mos en ella. Dice Kierkegaard: 'Se habla mucho de vidas desperdiciadas. Pero sólo se 

desperdicia la vida de ese hombre [y de esa mujer, agrego] que la dejó pasar así, en-

gañado por las alegrías de la vida y sus preocupaciones, 

sin darse cuenta nunca de que hay un Dios y que él mis-

mo está ante esto. Dios" (Kierkegaard, La enfermedad 

mortal). 

El mismo Jesús dijo lo único necesario con dos parábo-

las. Es el tesoro escondido por el que vale la pena ven-

derlo todo; es la perla preciosa, por tener la cual es me-

jor regalar todas las perlas del mundo (Mateo 13, 44-45). 

¡Lo único necesario es el Reino de Dios, es decir, es 

Dios!”. 

 Cabe pensar en el signo de la cruz, que a lo largo de los 

siglos se ha convertido en el emblema por excelencia de 

los cristianos. Quien también hoy quiere “ver a Jesús”, 

tal vez proveniente de países y culturas donde el cris-

tianismo es poco conocido, ¿qué ve en primer lugar? 

¿Cuál es el signo más común que encuentra? El crucifi-

jo, la cruz. En las iglesias, en los hogares de los cristia-

nos, incluso colgado en el pecho. Lo importante es que 

el signo sea coherente con el Evangelio: la cruz no pue-

de sino expresar amor, servicio, entrega sin reservas: 

sólo así es verdaderamente el “árbol de la vida”, de la 

vida sobre abundante. 

También hoy mucha gente, a menudo sin decirlo implí-

citamente, quisiera “ver a Jesús”, encontrarlo, cono-

cerlo. Esto nos hace comprender la gran responsabili-

dad de los cristianos y de nuestras comunidades. Nosotros también debemos responder 

con el testimonio de una vida que se entrega en el servicio, de una vida que toma sobre sí el 

estilo de Dios —cercanía, compasión y ternura— y se entrega en el servicio. Se trata de 

sembrar semillas de amor no con palabras que se lleva el viento, sino con ejemplos concre-

tos, sencillos y valientes, no con condenas teóricas, sino con gestos de amor. Entonces el 

Señor, con su gracia, nos hace fructificar, incluso cuando el terreno es árido por incompren-

siones, dificultades o persecuciones, o pretensiones de legalismos o moralismos clericales. 

Esto es terreno árido. Precisamente entonces, en la prueba y en la soledad, mientras muere 

la semilla, es el momento en que brota la vida, para dar fruto maduro en su momento. Es en 

esta trama de muerte y de vida que podemos experimentar la alegría y la verdadera fecun-

didad del amor, que siempre, repito, se da en el estilo de Dios: cercanía, compasión, ternu-

ra. 

Que la Virgen María nos ayude a seguir a Jesús, a caminar fuertes y felices por el camino 

del servicio, para que el amor de Cristo brille en todas nuestras actitudes y se convierta 

cada vez más en el estilo de nuestra vida diaria. PAPA FRANCISCO 2021. 

 

La envidia y la vanagloria que son “característicos de una persona que aspira a ser el centro del mundo”. La envidia es un mal investigado no sólo en el ámbito cristiano: ha atraído la atención de filósofos y estudio-
sos de todas las culturas. En su base hay una relación de odio y amor: uno quiere el mal del otro, pero en secreto desea ser como él. El otro es la epifanía de lo que nos gustaría ser, y que en realidad no somos. Su 

suerte nos parece una injusticia: ¡seguramente -pensamos- nosotros habríamos merecido mucho más sus éxitos o su buena suerte!. Cuidémonos de estos vicios que nos envenenan el alma-PAPA FRANCISCO CATE-
QUESIS SOBRE LOS VICIOS 

REFLEXIÓN DEL CARD. CANTALAMESSA: ”Una sola cosa es necesaria” 


